

NON AUX CLASSES SURCHARGÉES À LA RENTRÉE 2019 !

AU COLLÈGE GEORGES CHAUMETON DE L'UNION

À la rentrée prochaine, la dotation d'heures pour le collège a été calculée avec cinq divisions de 6e, pour un effectif évalué à 150 élèves, et cinq divisions de 5e, pour un effectif de 150 élèves également,

soit 30 élèves par classe !

Ce n'est pas un gage de réussite pour tous les élèves !

De plus, on nous demande d'intégrer dans ces classes, en plus des 30 élèves prévus, des élèves d'ULIS et 12 élèves pré-orientés en 6° SEGPA .

Cela nous amènera à devoir accueillir

32 à 33 élèves par classe, avec des profils multiples !

Auxquels il faudra ajouter dans la classe des adultes accompagnants AVS-AESH pour leur permettre de suivre les cours.

Pour ces raisons, les personnels réclament

l'ouverture d'une 6° et d'une 5° supplémentaires à la rentrée 2019

car il apparaît impossible d'accepter la DGH proposée et les conditions d'exercice qui en découlent.

REJOIGNEZ-NOUS POUR UN GOÛTER D'INFORMATION

JEUDI 21 FÉVRIER 2019 À PARTIR DE 16H 30

SUR LE PARVIS DU COLLÈGE

**Les personnels d'enseignement et d'éducation
du collège Georges Chaumeton**